



2 octobre 2025

Face à l'obstination

Le Premier Ministre a envoyé les premiers signes quant aux futurs arbitrages budgétaires : on ne change rien !

Le Premier Ministre avait évoqué une rupture nécessaire. Et pas que sur la forme ...Il n'en est visiblement rien !

En effet, excepté l'abandon du retrait de deux jours fériés, c'est peu ou prou exactement la même orientation que le gouvernement reconduirait.

Les choix politiques restent les mêmes depuis des années :

- poursuite des suppressions d'emplois publics,
- maintien de toutes les mesures contre les salariés (publics et privés) : réforme des retraites, gel des prestations sociales, idem pour les pensions, jours de carence et baisse de 10 % des rémunérations pendant les congés malades,
- aucune réforme de justice fiscale et sociale,
- aucune inflexion sur le discours stigmatisant les services publics et leurs agents.

Les choix du Premier Ministre ne répondent pas aux attentes des citoyens, accentuant encore la défiance envers les politiques.

Nous, fédérations des finances, partageons pleinement ce constat et nous inscrivons résolument et unitairement dans l'appel à la mobilisation du 2 octobre 2025.

Ce que nous voulons :

- un plan de création d'emplois, des augmentations de salaires (et un rattrapage des pertes cumulées),
- un plan de qualification ministérielle à la hauteur de la situation,
- l'abrogation de la réforme des retraites.

**Tous en grève et dans les manifestations
pour un budget socialement et fiscalement plus juste !**